

Declaraciones luego de encuentro con Alcalde de Milán

Improvisación

DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO LAGOS, LUEGO DEL ENCUENTRO CON ALCALDE DE MILÁN

Quiero indicar mi satisfacción por la llegada a Italia. Acá, como ustedes saben, hemos entrado por Milán, tenemos una reunión muy importante con el mundo empresarial y luego con el alcalde y con el jefe de la Lombardía, Formigoni, con quien vamos a suscribir un par de acuerdos, uno entre la Región Metropolitana de Santiago y la Lombardía, y otro entre ésta y la X Región. Simultáneamente, estamos haciendo otros acuerdos que van a suscribir tanto la IX Región como la V Región.

Creo que esto ha sido muy importante, y marca una característica distinta a lo que han sido hasta ahora los encuentros, en tanto estamos buscando vincular las experiencias de la regionalización aquí en Italia, con cómo poder apurar un poco el tranco de lo que hacemos en cada una de las regiones nuestras.

En segundo lugar, creo muy importantes los acuerdos que mañana vamos a firmar en Roma. Espero que esta visita sea un elemento adicional para reafirmar las relaciones espléndidas que tenemos con el Gobierno italiano. Gracias.